

関東モービルハム同好会奥多摩大会

de JA1RIZ

今年度は、50.240SSB モービルグループが、第49回大会のホスト役を務めました。240グループからは総勢11人のOM&YLに参加いただき、全員の力で大会のホスト役として運営一切を取り仕切ることができました。これ一重に皆様方のお力添えの賜物とあらためて感謝致します。

参加の各グループの皆様方もある程度の満足度を得られたのではないかと思います。今回は総勢29人とこじんまりではありましたが、ベテラン・常連のメンバーがほとんどという状態で、我がグループを除くと(?)、だいぶ高齢化が目立つ集いになりました。

この同好会は毎年一回の集まりですが、今回で49回…ということは49年続いている…稀有な存在なのであります。次回は50回大会と言うことで、半世紀続いていると言うのも、アマチュア界では驚くべきことかもしれません。

JARLの創立が大正15年(1926年)で90年。今のような社団になったのが昭和34年(1959年)なのでそれから57年です。それらを考えると、この同好会は『長寿』といえるのではないのでしょうか。

この会の特徴は、全体会は夜の部がメインで、食事をしながらの各グループ紹介や若干の行事等で楽しめます。それ以外は各グループ単位・個人単位で親睦を深めるということで過ごしています。

最近は泊り込んで、ゆっくり話すなどの機会はあまりないので、年に一度くらいはこういう事も良いのではないかと思います。

身の周りの話もあつたり、チョッピリは技術的话题もあつたりの広い話題で時間があつという間に過ぎてしまいます。もう少し若かりし頃は、朝方まで話し込んだりしたのですが最近はお昼を過ぎると瞼が仲良くなってきました。

自分自身も、そんなこんなで、けっこう永いお付き合いになりました。

来年は『50回記念大会』になります。また参加してみたいと思います。

スケジュールが合うようでしたら皆さんも又、行って見ませんか。

ありがとうございました。

以上